

Ecuador y la EFTA suscribieron un comunicado conjunto para el inicio de negociaciones comerciales



Berna, 30 de junio de 2016

El Ministro de Comercio Exterior del Ecuador, Juan Carlos Cassinelli, suscribió el día 27 de junio con los Ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio de la Asociación Europea de Libre Comercio –EFTA- (integrada por Islandia, Liechtenstein, Noruega y Suiza) un comunicado conjunto a través del cual formalizaron el inicio de negociaciones para alcanzar un Acuerdo Integral de Asociación Económica entre el Ecuador y los países del EFTA.

Previo a esto, el Ministro ecuatoriano mantuvo una reunión con el presidente de la Confederación Suiza, Johannes Schneider-Ammann, en la cual coincidieron en torno al mutuo interés que anima a Suiza y Ecuador de afianzar y fortalecer sus relaciones económicas y comerciales.

En la reunión que mantuvo el Ministro Cassinelli con los representantes del EFTA, se acordó que la primera ronda de negociaciones se lleve a cabo en el Ecuador, a fines del mes de octubre de 2016.

Asimismo, en el comunicado conjunto suscrito, dejaron constancia expresa de la complementariedad de sus economías y del gran potencial que existe para ampliar sus flujos de comercio e inversiones, así como sus vínculos económicos.

El Ministro ecuatoriano mantuvo, además, en Berna, reuniones con empresas suizas interesadas en ampliar sus inversiones y operaciones en el Ecuador, entre otras “Barry Callebaut”, la más importante empresa productora de chocolate en el mundo, y “Schweiter Technologies”, líder mundial en la producción y comercialización de balsa a nivel mundial y propietaria de cuatro empresas filiales en el Ecuador.